



La route de Château-Gontier est un axe d'entrée de ville très fréquenté (4228 véhicules/jour dont 420 poids lourds). Suite à plusieurs campagnes de travaux, dont la réhabilitation des réseaux d'eau et d'assainissement réalisés par la communauté de communes en 2023, cette voie nécessite un réaménagement complet. Ainsi, la ville de Craon, accompagnée par le cabinet Tecam, présente un projet avec une ambition forte : transformer l'espace public pour sécuriser et favoriser les déplacements doux (piétons, cycles). Le projet s'étend du giratoire du Trotteur au giratoire dit de la piscine soit 610 mètres linéaires.

> PRINCIPES GÉNÉRAUX



Noues de récupération des eaux pluviales plantées

- Assurer des cheminements confortables et sécurisés pour les **piétons et les cycles**
- Modérer la **vitesse des véhicules** par l'instauration d'un régime de priorité à droite, de zones limitées à 30 km/h, d'aménagements spécifiques (abaissement de la largeur, carrefours en résine de couleur)
- Introduire **des plantations** pour améliorer le cadre de vie et lutter contre l'effet îlot de chaleur
- Offrir **des places de stationnement** adaptées aux besoins et usages (en pavés à joints engazonnés)
- Rendre agréable le **cadre de vie** par un aménagement de qualité, rendre attractive l'entrée de ville



Stationnements en pavés béton à joints engazonnés

- Créer **des aménagements à coûts maîtrisés**, en tenant compte des contraintes d'entretien et de maintenance
- Limiter l'**impact environnemental** en favorisant l'infiltration des eaux de pluie directement dans le sol (pose d'un revêtement drainant sur toutes les surfaces enrobées et grâce aux noues plantées)

> PLANNING DE RÉALISATION

- **Avril 2024** : préparation du chantier
- **Mai à fin octobre 2024** : travaux sans fermeture complète pour les véhicules légers (circulation en alternat) et déviation pour les poids-lourds



CRAON, VILLE LA PLUS SPORTIVE DES PAYS DE LA LOIRE

LE SPORT SOUS TOUTES SES FORMES

Le samedi 9 mars 2024, le Comité Régional Olympique et Sportif des Pays de la Loire a remis, à la Ferté-Bernard (72), les récompenses du concours des **Villes les plus sportives** des Pays de la Loire.

Ce label récompense **les actions menées par les communes en faveur du développement de la pratique sportive**. Il a pour vocation de valoriser celles qui entretiennent un environnement favorable à la pratique des activités physiques et du sport afin de :

- mettre en évidence leur implication et leur investissement en faveur du sport et valoriser leurs efforts
- favoriser les relations entre les clubs et les services municipaux, dans un esprit de partenariat et de collaboration
- démontrer la très forte dynamique associative, sportive et éducative
- valoriser la volonté d'accueil et d'intégration grâce à des équipements adaptés, pour toutes personnes atteintes de

handicap (handisport et sport adapté)
Craon concourrait dans la deuxième catégorie (villes de 2001 à 6 000 habitants) et a été jugée selon une centaine de critères : le nombre de licenciés par rapport au nombre d'habitants, le budget général de la commune et la part consacrée au sport, les équipements sportifs, la dynamique associative locale...

En plus de conserver son **niveau 4 flammes**, Craon a eu l'honneur de remporter deux prix : celui de **la ville la plus sportive des Pays de la Loire dans la deuxième catégorie** (prix déjà obtenu en 2019) et le prix de **la ville la plus sportive des Pays de la Loire toutes catégories confondues** (sur 62 communes candidates).

Grâce à l'engagement des associations sportives, des agents, des bénévoles et de l'action de la municipalité, la ville de Craon hérite de ce prestigieux titre pour deux ans.